

Nació en la Ciudad de México el 2 de noviembre de 1960. Es Cirujana Dentista por la Facultad de Odontología de la Universidad Nacional Autónoma de México, especialista en Patología Bucal, Maestría y Doctorado en Odontología (Patología Bucal) en la misma institución. Realizo una Estancia Posdoctoral en técnicas de Microscopía Electrónica en el Instituto de Física de la UNAM.

Fue Research fellow en Texas University of Dental Branch at Houston USA, efectuo una estancia en The University of Saskatchewan sobre Manejo y diagnóstico de pacientes VIH/sida por el PUIS y el Gobierno Canadiense. Participó en el programa de Diagnóstico de desórdenes temporomandibulares en The University at Buffalo and International RDC/TMD Consortium Network y en el curso de casos clínicos en Medicina y Patología Bucal por la Universidad de Valencia, España.

Ha continuado su formación docente en cursos y talleres impartidos por la CUAIEED y la DGAPA; así como también en Gestión administrativa hospitalaria. Participó en talleres para: Evaluación del aprendizaje mediante el uso de rúbricas, Aprender a aprender, Diplomado de Formación Docente y cursos para Profesores de la Facultad de Odontología entre otros. Tiene formación como Auditora líder para la Norma ISO 9001:2015 e ISO/IEC 17025:2005 por la Coordinación de la Gestión para la Calidad de la Investigación de la CIC UNAM. Ha tomado diversos cursos sobre Sistemas de gestión para organizaciones educativas, Gestión del riesgo biológico en laboratorios Norma ISO 35001:2019 y Principios pedagógicos que fundamentan una educación basada en competencias (EBC).

Es profesora de Carrera Titular "C" Tiempo Completo Definitiva, con 35 años de servicio docente. Forma parte del PRIDE categoría "C". Docente titular en los módulos de Morfología oral, Fundamentos de biología oral, Morfofisiología de los sistemas del cuerpo humano, Mecanismos de la respuesta inmune, Ecología oral, Introducción al diagnóstico, Patología y medicina oral, y Patología enfocado a periodoncia en la especialización de Periodoncia e Implantología en posgrado; profesora invitada en el Hospital Infantil de México Dr. Federico Gómez en las especializaciones odontológicas de Odontopediatría y Ortodoncia.

En la Facultad de Odontología de la UNAM se ha desempeñado en diversos cargos académico-administrativos; actualmente es Coordinadora de la Clínica de Recepción y Diagnóstico del posgrado; fungió como Coordinadora de la especialización en Patología bucal (1990-1991), jefa del laboratorio de Patología clínica y experimental (1992-1997); Secretaria Auxiliar Honoraria de la Sub-jefatura de Investigación en el posgrado de odontología (1994-1997); Coordinadora de la asignatura de Histología, Embriología y Genética (2001 - 2012), y en dos ocasiones ha sido consejera técnica propietaria en la facultad, representando a los profesores en el área de Doctorado (1994-2000) y en el área académica de básicas odontológicas (2012-2018). Actualmente es consejera Universitaria Propietaria representante de los Profesores de la Facultad de Odontología (2022-2026).

Es integrante de Comisiones Evaluadoras en el área de ciencias básicas en la Facultad de Odontología, FES Iztacala y FES Zaragoza para el otorgamiento de nombramientos o definitividades, evaluadora en los Programas de Primas al Desempeño Académico (PRIDE) y Programa de Estímulos a la Productividad y al Rendimiento del Personal Académico de Asignatura (PEPASIG). Es integrante de las comisiones de elaboración y revisión de los

programas de estudio de la facultad así como de elaboración de guías de estudio; evaluadora en la selección de proyectos de investigación para la Sociedad Nacional de Investigadores en Odontología. Fue miembro del comité editorial de la Asociación Dental Mexicana y la Revista Mexicana de Odontología y del comité tutorial de Tesis doctorales aprobadas por la DEPEl de la Facultad de Odontología.

Ha dirigido y asesorado 29 tesinas, 59 tesis de licenciatura, 8 tesis de maestría y 1 tesis de doctorado; revisora de 24 protocolos de maestría y 44 tesinas, tesis de licenciatura y de doctorado. Sinodal en 169 exámenes profesionales, 7 de especialidad, 13 de maestría y 10 de doctorado; 65 conferencias dictadas, así como 15 cursos y seminarios. Autora y coautora de 81 trabajos de investigación presentados en congresos nacionales e internacionales, siendo acreedora de 2 menciones honoríficas, medallas y reconocimientos de primer y segundo lugar. Ha formado parte de distintas comisiones como jurado y revisora en más de 65 eventos científicos. Colaboradora en brigadas comunitarias y de diagnóstico, así como en distintas actividades de voluntariado.

Su producción científica cuenta con 16 artículos en revistas con arbitraje. Es editora del Libro de Histología Básica. Fundamentos de biología celular y del desarrollo humano, autora de 16 capítulos en libros del área de su especialización y desarrollo docente. Desarrollo el Manual de ejercicios de integración. Morfofisiología de los sistemas del cuerpo humano. En el Programa UNAM – DGAPA – PAPIIME PE209617 como corresponsable. Impulsó el desarrollo y la organización del proyecto académico MORFOFEST. Fue responsable de la organización de eventos científicos como: la Reunión Internacional de Patología Bucal, Curso Magno de Patología Bucal clínica y sesión de casos clínicos, XVII Encuentro Nacional y VIII Iberoamericano de Investigación en odontología, Metodología de la Investigación, áreas de la Salud y Medicina Conductual. Asimismo, ha participado en diferentes auditorías a Laboratorios Nacionales, institutos y facultades en la UNAM.

Enlazó el campo de la investigación con la docencia, vinculando a la facultad con la iniciativa privada y la Secretaría de salud a través de su proyecto “Pruebas de biocompatibilidad de materiales de uso odontológico”. En la actualidad colabora con el Instituto Nacional de la Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán en un proyecto donde integran la ciencia básica con la clínica.

Desarrollo e implemento el expediente clínico único (ECU) y el carnet de citas de servicio personalizado; certificó la Clínica de Recepción y Diagnóstico (CRED) bajo la norma ISO 9001:2015 en 2018, siendo la única clínica de odontología que cuenta con esta distinción, y pese a la pandemia la re-certificó en 2021.

Participa activamente en las asociaciones gremiales más importantes; es miembro fundador en la Sociedad Nacional de Investigadores en Odontología y en la Asociación Mexicana de Patología y Medicina Bucal, certificada por esta última. Siendo miembro de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrados (AUIP) como Evaluadora Internacional de los Planes y Programas de Estudio en Estomatología de la Universidad de Cuenca en Ecuador y Colombia. Distinguida con la Cátedra especial “Doctor Rafael Lozano Orozco” 2006-2009; designada Cónsul en la 70th General Session for Dental Research representando a la IADR División Mexicana.